

Reconocen a trabajadores de las comunicaciones

Categoría: Noticias

Creado: Miércoles, 24 Febrero 2021 13:15 - Última actualización: Miércoles, 24 Febrero 2021 13:17

Escrito por webmaster

Visto: 156



En fecha tan memorable como el reinicio de nuestras luchas independentistas, este 24 de febrero varios trabajadores de las Comunicaciones, la Informática y la Electrónica merecieron reconocimientos en ocasión del día del sector.

Durante un acto en la sede de Etecsa y cumpliendo las medidas de bioseguridad debido a la situación epidemiológica del Municipio, Nuria Modesta Ricardo Zaldívar, Over Sevilla Ochoa, Raudel Jardines Hidalgo, Enrique Gutiérrez Ramírez, Dagoberto Rodríguez Lujargo y Ramón Alberto Peña Marrero, recibieron la medalla Mario Muñoz Monroy por sus 20 y 25 años de servicio.

También se congratuló a María Ofelia López García, Darinet Martínez Rodríguez, Andrés Cruz Rodríguez y Saturnino Laborde Calzado por sus cinco décadas en las telecomunicaciones, con un desempeño destacado.

Cada 24 de febrero se rememora un importante suceso, pero acontecido en 1958, cuando dirigido por el Comandante Ernesto Che Guevara, tuvo

Reconocen a trabajadores de las comunicaciones

Categoría: Noticias

Creado: Miércoles, 24 Febrero 2021 13:15 - Última actualización: Miércoles, 24 Febrero 2021 13:17

Escrito por webmaster

Visto: 456

~~lugar la primera transmisión de Radio Rebelde con una duración de 20 minutos;~~ la emisora muy pronto se convirtió en un arma al servicio de la Revolución al permitir al pueblo tener noticias del Ejército Rebelde.

